

Antrag Nr. 14-F-08-0035

Linke&Piraten

Betreff:

Masterplan für die Entwicklung der Hochschule Rhein-Main
- Antrag der Fraktion LINKE&PIRATEN vom 7.5.2014 -

Antragstext:

Angesichts des großen Zuspruchs und der positiven Entwicklungsperspektive der Hochschule Rhein-Main wurde ein Masterplan für die Entwicklung der Hochschule erarbeitet. Die Entwicklung der Hochschule Rhein-Main ist für die Landeshauptstadt Wiesbaden und ihre Bürgerschaft von hohem Interesse. Auch im Sinne einer verstärkten Kooperation zwischen Stadt und Hochschule wäre es sehr sinnvoll, den Masterplan im städtischen Ausschuss für Planung, Bau und Verkehr vorzustellen und von Zeit zu Zeit über den Sachstand seiner Umsetzung zu berichten.

Der Ausschuss möge deshalb beschließen:

1. Der Magistrat möge in Kooperation mit der Hochschule Rhein-Main den Masterplan zur Entwicklung der Hochschule in einer der nächsten Sitzungen des Ausschusses für Planung, Bau und Verkehr vorstellen. Insbesondere soll hierbei deutlich werden, welche Aufgaben die Landeshauptstadt Wiesbaden hat, um die positive Entwicklung der Hochschule im Sinne des Masterplans zu fördern.
2. Über Aktualisierungen und die Umsetzung des Masterplans bzw. wesentlicher Teile soll im Ausschuss zeitnah informiert werden.

Wiesbaden, 07.05.2014

gez. Hartmut Bohrer
Fraktionsvorsitzender

f.d.R. Bernd Fachinger
Fraktionsassistent